



Vaude bietet mit der Tasche der Serie „Augsburg“ ein Produkt an, welches man zum einen als Fahrradtasche, zum anderen aber auch als Handtasche verwenden kann.

Diese Kombination dürfte vor allem für die weiblichen Radfahrer unter uns interessant sein.

Also hat sich meine Frau mal mit dem Teil beschäftigt und was sie dazu zu sagen hat, lest ihr hier.



## Die Montage

Die Montage der Lenkerhalterung von der [Klickfix](#) ist mittels dem Beipackzettel gut beschrieben und dauert ca. 15 Minuten.

Im Grunde besteht die Halterung aus zwei Teilen.

- aus den sog. „Schellen“
- aus dem Adapter selber



*Bildquelle: [www.klickfix.com](http://www.klickfix.com)*

Die „Schellen“ schiebt man zunächst über den Lenker drüber und befestigt dann an der Gegenseite den Adapter.



*Schellen am Lenker*



*Aufschieben Adapter*

Die „Schellen“, welche sich ja in den Adapter schieben, werden auf der Rückseite des Adapters dann mit Schrauben befestigt.



*Verschraubung*



*Adapter fertig montiert*

Um den Adapter gegen verrutschen zu sichern, wird noch ein Drahtseil um den Lenker gelegt und mit dem Adapter verschraubt.



*Schraube für Drahtseil*



*Drahtseil fixiert*

Hat man dies dann auch erledigt, so kann man die Tasche einfach an dem Adapter einhängen und einklicken. Hierzu befindet sich an der Tasche das Gegenstück zu dem Adapter.



Also, angesetzt, eingeklickt und fertig.



## In der Praxis

Die Einhandbedienung funktioniert aufgrund der Klicktechnik in Sekundenschnelle.

Während der Fahrt auch auf Feld- und Waldwegen wackeln weder die Halterung noch die Tasche. Ein klappern ist auch nicht festzustellen, was darauf hindeutet, dass der Adapter sehr passgenau ist.

Die Tasche selber wasserdicht, so wie man es von Vaude eben gewöhnt ist.

Sie hat ein geräumiges großes Innenfach, eine aufgesetzte Außentasche und eine kleine Reißverschluss tasche.



*Innenfach*



*Außenfach*

Das Modell Augsburg S bietet für eine Handtasche genug Stauraum, so dass die täglichen Utensilien bequem hineinpassen.



Die Tasche wird mittels Metalhacken verschlossen, die seitlich in zwei zur Verfügung stehende Gummilaschen eingehängt werden.



Obwohl das Adapterteil für die Lenkerhalterung auf die Tasche aufgesetzt ist, drückt es nicht, wenn man die Tasche als Umhängetasche nutzt. Der Kunststoff des Adapterteils selber ist widerstandsfähig und verkratzt nicht.

Der Riemen ist lang genug, um die Tasche auch diagonal umhängen zu können. Während der Fahrt kann der Riemen auch lang verstaut werden und muss nicht zusammen gezogen werden, was ein Vorteil ist, da man dann den Riemen nicht ständig wieder zusammenwickeln muss.

## Fazit

Die Tasche ist eine tolle Alternative zu einem kleinen Rucksack. Sie ist sowohl im Alltag als auch bei Ausflügen ein toller Begleiter, der wasserdicht und robust ist.

Die Vaude Augsburg gibt es in den Größen M, S und L sowie in den Farben wood und black. Zusätzlich gibt es zur Augsburg M auch noch die Augsburg L als Hinterradtasche.

